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EMENTA: SOLICITO  A CONTRATAÇÃO DE MAIS MÉDICOS 

PARA ATENDER A POPULAÇÃO NAS UNIDADES 
DE SAÚDE FAMILIAR  INSTALADAS NOS 
BAIRROS DA CIDADE DE RIBEIRÃO PRETO 

 

Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
a contratação de mais Médicos para atender a população nas Unidades de Saúde Familiar . 
Informo que munícipes procuraram este Vereador para conseguir os seguintes esclartecimentos 
com relação ao atendimentos realizado  nas Unidades de Saúde Familiar - U.S.F. ;- Há um plano 
para resolver o atendimento nas U.S.F.?;- Existe previsão para a contratação de mais profissionais 
para as Unidades de Saúde ? ;- Como está funcionando o atendimento de Pacientes por outro 
profissional que não são Médicos? Qual é a orientação dada aos pacientes? ;- O pvidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 27 de outubro de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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